



energia@fte-energia.org  
www.fte-energia.org

## frente de trabajadores de la energía

Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL

Boletín de prensa

v8. n313

3 diciembre 2008

# Mensaje de electricistas del Perú

Nazario Arellano, secretario general de la Federación de Trabajadores de Luz y Fuerza de Perú envió el siguiente mensaje al XI Foro de Energía organizado por el FTE de México.



## FEDERACION DE TRABAJADORES DE LUZ Y FUERZA DEL PERU

Lima, Perú, 29 de de noviembre de 2008.

Oficio # 686  
CRS.

### **FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA, FTE, Y DE FEDERACION SINDICAL MUNDIAL. MEXICO.-**

Muy Estimados compañeros:

Reciban Uds. el saludo de clase en nombre de la FEDERACION DE TRABAJADORES DE LUZ Y FUERZA DEL PERU al **XI FORO DE ENERGIA**; y al mismo tiempo manifestarles lo siguiente:

Rechazamos de la manera más enérgica la **CONTRA REFORMA** aprobada en contra de la opinión y del interés del pueblo Mexicano.

Esto traerá como consecuencia la pérdida de la **SOBERANIA ENERGETICA**, tal como ha sucedido en nuestra patria el Perú donde los gobiernos de turno permiten el saqueo de nuestras riquezas energéticas y por tanto el encarecimiento de la energía.

Así mismo en el plano laboral traerá la Violación a la libertad sindical y la precarización del empleo mediante la tercerización.

Conocedores de la tradición de lucha y de la unidad que demanda la actual situación sabrán afrontar esta política de privatizaciones amañadas y engañosas en contra del pueblo; esta traición no pasará.

Esperando que las conclusiones de este XI FORO DE ENERGIA Y LAS ACCIONES DE MASAS harán retroceder la arremetida del Neoliberalismo que ahora esta en una crisis global de corrupción y fracaso total.

Nuestra solidaridad militante en la lucha por la defensa de la ENERGÍA QUE ES UN DERECHO HUMANO Y NO UNA MERCANCÍA.

Sindicalmente.

Nazario Arellano Choque  
Secretario General de  
LUZ Y FUERZA PERU

El FTE de México agradece y reconoce al compañero Nazario Arellano, secretario general de la Federación de Trabajadores de Luz y Fuerza del Perú, por el mensaje solidario enviado al XI Foro de Energía.

Frente de Trabajadores de la Energía,  
de México